

**TODA NUESTRA SOLIDARIDAD Y APOYO  
EN EL CONFLICTO LABORAL Y SOCIAL DEL  
HOSPITAL UNIVERSITARIO DEL VALLE - HUV**

La organización sindical SINDESENA, la organización de estudiantes y egresados COES, y la comunidad educativa del Servicio Nacional de Aprendizaje SENA en general, reciben con profunda sorpresa e indignación la decisión tomada por la Junta Directiva del HUV en cabeza de la Gobernadora del Departamento del Valle Dilian Francisca Toro donde aplican al Hospital la ley 550, conocida como ley de intervención económica, y se ocasionan graves problemas para la comarca vallecaucana, dado que determinan una masacre laboral sin precedentes con la supresión de 947 cargos de la planta de personal, dejando entre estos, sin puesto de trabajo a más de 500 trabajadores que han brindado parte de su vida al servicio de esta importante institución, desamparando además la subsistencia y el bienestar de sus núcleos familiares.

En el mismo sentido, se produce una catástrofe social al disminuirse la capacidad operativa y asistencial de la principal institución pública en salud del Suroccidente del país, pues se verán afectados cientos de miles de colombianos de escasos recursos en esta amplia región, que no tendrán posibilidades de ser atendidos en sus necesidades en materia de salud, quedando como letra muerta el derecho fundamental a la salud y a la vida, que contempla nuestra Constitución Política Nacional para todos los ciudadanos.

Una vez más el modelo neoliberal en su afán eminentemente eficientista y de salvaguarda de intereses financieros, golpea de manera certera y oprobiosa los más sentidos y apreciados derechos de los trabajadores y los ciudadanos colombianos al determinar expulsar y enviar a la calle de manera por demás irregular, a más de medio millar de trabajadores y recortar notoriamente los servicios de salud a una amplia población del Suroccidente colombiano.

Es por esto que, la Comunidad Educativa del SENA, rechaza de manera categórica la decisión tomada por la gobernadora y la junta directiva del HUV, por las nefastas consecuencias que dicha iniciativa ocasiona, pasando por la masacre laboral y el detrimento de la salud en la región, pero además expresamos nuestra incondicional solidaridad y apoyo en este conflicto y a la justa lucha de los trabajadores del HUV, que se suman a las tareas de protesta y movilización social en defensa de las Instituciones Públicas para el sostenimiento de una verdadera Democracia y una Paz larga y duradera que tanto necesita nuestra Patria.

**INTERGREMIAL DEL VALLE POR LA DEFENSA DEL SENA  
SINDESENA - COES**

Valle del Cauca, 1 de noviembre de 2016

**SINDICATO DE EMPLEADOS PÚBLICOS DEL SENA - SINDESENA**